

Nutzungsbedingungen

Terms of Use

Version

10.01.2018

Klassifizierung

Richtlinie

Grad der Verbindlichkeit

Verbindlich

NUTZUNGSBEDINGUNGEN

Einwilligung zur Weitergabe von Daten im ERGO Konzern

Ich willige darin ein, dass meine personenbezogenen Daten zum Zwecke der Prüfung der Zugangsberechtigung an die ERGO Group AG oder andere konzernzugehörige Unternehmen übermittelt und dort verarbeitet und gespeichert werden.

Datenschutz

Mir ist es nach § 5 Bundesdatenschutzgesetz (BDSG) untersagt, personenbezogene Daten unbefugt zu erheben, zu verarbeiten, bekannt zu geben, zugänglich zu machen, zu veröffentlichen oder sonst zu nutzen (Datengeheimnis). Diese Verpflichtung besteht auch nach der Beendigung meiner Tätigkeit für die Gesellschaft fort. Der Schutz erstreckt sich auf personenbezogene Daten, die unter Einsatz von Datenverarbeitungsanlagen verarbeitet, genutzt oder dafür erhoben werden und auf personenbezogene Daten, wenn diese in oder aus nicht automatisierten Dateien verarbeitet, genutzt oder dafür erhoben werden. Verstöße gegen das Datengeheimnis können nach §§ 43, 44 Bundesdatenschutzgesetz (BDSG) verfolgt werden. Die Kenntnisse über personenbezogene Daten dürfen nur für die Zwecke der Gesellschaft verwertet oder benutzt werden, für deren rechtmäßige Aufgabenerfüllung die Daten jeweils gewonnen wurden. Ich unterliege insoweit den Richtlinien und Anweisungen der Gesellschaft, für deren Zwecke ich die Daten verarbeite oder nutze.

Datenklassifizierung

Mir ist zudem bekannt, dass ich ausschließlich Daten mit einer Klassifizierung vertraulich oder geringer in der Anwendung ablegen darf. Die Veröffentlichung von Daten nach § 203 StGB ist streng untersagt. Des Weiteren gelten die Richtlinien zur Datenschutzpolitik der ERGO Group AG sowie der § 203 Abs. 1 Nr. 7 StGB (Verletzung von Privatgeheimnissen).

Fernmeldegeheimnis

Ich werde das Fernmeldegeheimnis gemäß § 88 Telekommunikationsgesetz (TKG) wahren. Das Fernmeldegeheimnis ist durch § 206 StGB geschützt. Das Fernmeldegeheimnis schützt die Teilnehmer eines Telekommunikationsvorgangs (z.B. Telefongespräch, E-Mail-Korrespondenz) vor unberechtigter Kenntnisnahme (z.B. heimliches Mithören eines Telefonats) und Weitergabe der Informationen. Der Geheimhaltung unterliegt insbesondere der Inhalt der Telekommunikation, aber auch die näheren Umstände, also ob jemand an einem Telekommunikationsvorgang beteiligt ist oder war. Dies gilt auch für erfolglose Verbindungsversuche. Die Pflicht zur Geheimhaltung besteht auch nach dem Ende der Tätigkeit fort.

TERMS OF USE

Consent to share data within the ERGO Group

I consent to the fact that my personal data is transmitted to ERGO Group AG or other Group-related companies for processing purposes only.

Privacy Protection

According to § 5 of the German Federal Data Protection Act (BDSG), I am prohibited from collecting, processing, publishing, making accessible, publishing or otherwise using personal data unauthorized (data secrecy). This obligation continues to exist after the termination of my activity for the company. The protection extends to personal data processed, used or collected for the use of data processing plants and is used or collected for personal data when these are processed in or from non-automated files. Violations of data secrecy can be pursued in accordance with §§ 43, 44 of the German Federal Data Protection Act (BDSG). The knowledge of personal data may only be exploited or used for the purposes of the company, for the legal fulfilment of the tasks. In so far as I am subject to the guidelines and instructions of the company for whose purpose I am processing or using the data.

Data Classification

I am also aware that I may only store data with a classification equivalent to confidential or lower within the Application. The publication of § 203 German Criminal Code data is strictly prohibited. In addition, the data protection policy of ERGO Group AG as well as the § 203, 1 No. 7 German Criminal Code (violation of private secrecy).

Secrecy of Telecommunications

I will preserve the secrecy of telecommunications as per § 88 German Telecommunications Act . Telecommunications secrecy is protected by § 206 German Criminal Code. Telecommunications secrecy protects the participants of a telecommunication process (e.g., telephone conversation, e-mail correspondence) from unauthorized access (e.g., secretly listening to a telephone call) and forwarding the information. The secrecy is subject in particular to the content of the telecommunications, but also to the detailed circumstances, ie whether or not someone is involved in a telecommunication process. This also applies to unsuccessful connection attempts. The obligation to maintain secrecy persists even after the end of the activity.